

女系の王室も存在し... 史の重みを感じ、後世に正しく伝えることが大切です。

では何故、女系天皇では... 御教祖もまた皇室を大変重んじられ愛されました。

片や女系天皇は全く意味... 朝拝後、お祓いを受け、御本殿、修行殿、教務所の各所、半年間の汚れをすす払い。加えて、夏に延びた庭周りの草引きも。日頃、地域の為に開放している「まほろば」を利用

「暑さに負けず。」今年も教会夏の清掃

お参り 五三 申し込み受付



天井の照明器具もすすはらい。

ご教話 労働は神からの祝福 祝詞集の「中臣之太政」に「天津罪」とあります。

教会行事

Table of church events including '御本宮秋之大祭' (October 3rd), '大祭準備' (October 9th), '秋之例大祭' (October 10th), etc.

神様からの祝福だと云う事なので。他の国や宗教を見てみますと、決してそうではありませぬ。キリスト教やイスラム教などでは、労働は神から与えられた罰だと説きます。

寶生 発行所 本館 大阪府大阪市北区東江3丁目10番

10月号 自家成立の根源は和にあり 秩序の根源は神祖崇敬より

ご教話 秋之祖先霊大祭 『守るからこそ、守られる。』 (9月23日)

教信徒の皆様こんにちは。本日秋分の日、素晴らしい秋晴れを授けて頂き秋之祖先霊大祭が斎行できました。

今日ご参拝の皆様が、目には見えない、大神様や各家の祖先様の御霊の存在を肌で感じ、時には心で感じ、それぞれがお受けになつている日々のご守護やお導きに感謝申し上げます。



祖霊殿に種々の供物を献り 祝詞奏上の本部長様

ご教話 万世一系が大切 今月二十九日投票の、自民党総裁選。その争点の一つに皇室の皇位継承問題がございませぬ。

ご教話 秋之祖先霊大祭 『守るからこそ、守られる。』 (9月23日) 古来、日本に伝わる大神様や祖先様へのお参りの姿、まさに皆様の信仰そのものを忘れずに行い次の世代へ正しく伝えていく。

ご教話 万世一系が大切 今月二十九日投票の、自民党総裁選。その争点の一つに皇室の皇位継承問題がございませぬ。昨日出馬を表明された高市早苗前総務相は、皇位継承に際して、男系維持の重要性を強調した上で「旧皇族の皇籍復帰を可能にする案を支持している。万世一系の皇統が正当性の源だ」と述べられました。